

# はねの

Tone Town Hane-no-dai Community Association Bulletin

182号



新広場の名前は  
**ふれあいスクエア**

(詳細は最終ページ参照)

芋煮会の会場では住民とネパール人留学生との輪ができ「ふれあいスクエア」がスタートしました。



# 芋煮会百景



今年の芋煮会（11月16日）は、住民250人に加え、60人のネパール人留学生が参加、今までになく賑やかな芋煮会となりました。

300人分の芋煮を作るために早朝から準備していただいた関係者の皆さん、それにカレーや唐揚げを準備していただいた教会の斎藤牧師（総務部長）や一部ネパール人留学生の皆さんの協力があってこそ素晴らしい芋煮会が実現したことだけは間違いありません。ありがとうございました。





**卒寿** 尾藤美久江さん (19班)

今年の対象者は古希(70歳) 15名、喜寿(77歳) 25名、傘寿(80歳) 25名、米寿(88歳) 11名、卒寿(90歳) 9名(非会員1名含む)、白寿(99歳) 1名、百寿(100歳) 1名の計87名。敬老の日おめでとうございます。これからもお元気で！

## 敬老の日のお祝いの



**米寿** 佐々木史都さん (13班)



**卒寿** 落合喜美子さん (23班)



**百寿** 佐藤登代子さん (4班)



**米寿** 岡 宗康さん (34班)



**相談コーナー** 専門の相談員の説明を熱心に聞き入る参加者。来年もぜひ受けたい、という声が多く聞かれました。



**口腔機能の測定**



**骨密度の測定**



**認知症講座**

昨年好評だった医療福祉生協いばらき「ひまわりグループ」と共催の健康チェックを実施(9月29日)。今回は日曜日一日の開催でしたが、昨年を上回る65名が参加、同時に開催された午前と午後の認知症講座にも33名が受講され、大変な賑わいでした。

地域で活動する自治会が住民の皆さんが求めているものを大事にし、真剣に取り組んできた成果が確実に広がっていることを実感することができました。これからも地域の交流に力を入れていきたいと考えています。

(松本愛子福祉文体部長)

## 第2回健康チェックの開催



### ●社協への加入・会費納入結果

令和6年度羽根野台地区では、会員374名、非会員6名の合計380名が加入、会費として38万円が社会福祉協議会へ収められました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

(福祉文体部)

# 年末年始のごみ収集・資源回収日程のお知らせ【羽根野台地区】

日程	ごみの収集・資源の回収
12月28日(土)	「粗大ごみ」の回収を行います
12月29日(日)	収集・回収は行いません ※「クリーンプラザ・龍」へも個人搬入できません
12月30日(月) ※年内収集最終日	「もえるごみ」の収集を行います
12月31日(火) ~ 令和7年1月3日(金)	収集・回収は行いません ※「クリーンプラザ・龍」へも個人搬入できません
令和7年1月4日(土)	「もえるごみ」のみ収集を行います (もえないごみは収集しません)
令和7年1月5日(日)	収集・回収は行いません ※「クリーンプラザ・龍」へも個人搬入できません
令和7年1月6日(月)からは通常通りのスケジュールになります	

## 会員の動向

令和6年11月20日現在 (敬称略)

入退会	<入会>	
	山本 雅信	(19班)
	成田 悠斗	(31班)
	<退会>	
	永野 一美	(29班)
	佐々木佳織	(24班)

計報	田村 圭弘	(3班)
	藪部 喜代子	(28班)
	櫻庭 ナヨ	(20班)
	鎮守 トシ	(20班)
	松本 昌久	(26班)
	梅本 利子	(4班)
	南尾 司郎	(22班)
	海老原 勉	(16班)
	酒井 則彦	(31班)

謹んでお悔やみ申し上げます。

<会員状況>	令和6年10月末現在
会員数	605世帯
非会員数	125世帯
自治会不参加	7世帯
世帯数	737世帯

発行/羽根野台自治会  
責任者/中野賢三  
編集/広報部

### ● 34班問題について

前回の広報誌でお伝えした通り、6月の調査結果、34班では班長ができる人が14世帯中4世帯しかないことがわかり(その後3世帯であることが判明)、部長会及び役員会で検討した結果、「33班と合併」する以外に当面の解決策がないという結論に至りました。

その後、33班の班長をできる方と話し合ったところ、参加者全員から「合併やむなし」との回答をいただきました。この結果、自治会の運営は来年度より、現行の36班集体制から35班集体制に移行することになります。

(自治会)

### ● 新広場の名前は、「ふれあいスクエア」に決定!

8月に完成した区民センター隣りの駐車場兼広場の名前を公募したところ、42件の提案があり、審査委員4名(永田珠希委員長)による厳正な審査の結果、「ふれあいスクエア」(提案者 13班・平野春美広報部長)と決定しました。

なお、皆様にお願ひがあります。駐車場として利用する場合は、矢印にしたがって必ずバス通り側から入り、東側の従来の出入口から出るようにしてください。事故を防ぐため皆様のご協力をお願いします。

(自治会)



※ご意見ご要望がある方は、次のメールアドレスへ

[「hanenodajichikai@gmail.com」](mailto:hanenodajichikai@gmail.com)

### 編集後記

能登地震から始まり、台風等の災害で報道を賑わした一年!  
自治会では『夏祭り・敬老の日・健康チェック・芋煮会』など楽しく充実したイベントが多くあり、連帯感を生んだ一年でもありました。新しい多目的広場も完成し、益々区民センターの有効利用が期待されます。

来る年は、日本が、世界が平安であることを祈念します。

師走の忙しさの中で、ふと感じた小さな願いです。

(I)